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Postulat

Bäume im Siedlungsgebiet

ln Liestal wird geplant, gebaut, renoviert und investiert. Quartierpläne und Bauvorhaben
werden bewilligt, es wird verdichtet und das ist gut so. Zusätzlich sind wir in der
glücklichen Lage, dass wir in unserer Gemeinde den grössten Waldanteil im Kanton
besitzen.

Es ist aber auch so, dass im Siedlungsgebiet der einzelne Baum verloren geht. Vor
meinem geistigen Auge sehe ich je länger je weniger solitär Bäume in den Gärten von
Wohnhäusern, Uberbauungen und Gewerbegebieten.

Grund dafür ist der Grenzabstand welcher,,ein" Baum einhalten muss. Ein schöner
grosser Baum muss zwischen 3.0 bis 6.0 Meter von der Parzellengrenze entfernt stehen.
Es fällt auf, dass in neuen Siedlungsgebieten keine grossen Bäume wachsen und nur
Hecken und Büsche angepflanzt werden. Die bauliche Entwicklung und die Reduktion der
Grenzabstände für Gebäude verhindern dies.

lm Sinne der Tien¡relt und der Einwohner von Liestal wäre es ein Gewinn neue grosse
Bäume im Siedlungsgebiet wachsen zu sehen.

Der Stadtrat wird eingeladen zu berichten, unter welchen Umständen und mit welchen
Massnahmen dieser Umstand geändert werden kann.
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